

FöNiK e.V. München

Protokoll der Jahreshauptversammlung

Am: 11. März 2016

Ort: Bibliothek des Kinderkrankenhauses München-Schwabing

Zeit: 19 Uhr – 20.30 Uhr

Anwesend: Ulrike Heger, Alto Merkt, Susanne Off, Ute Siegel, Cem Kronenberg, Annette Sperling

Tagesordnungspunkte, wie in der Einladung angekündigt:

- TOP 1** Begrüßung, Feststellung der Beschlußfähigkeit
- TOP 2** Bericht des Vorstandes: Jahresrückblick, Jahresplanung aktuell, Sonstiges
- TOP 3** Entlastung des Vorstandes – Frau Heger
- TOP 4** Kassenbericht – Herr Merkt
- TOP 5** Bericht Kassenprüfer – Frau Alves
- TOP 6** Entlastung des Schatzmeisters – Herr Merkt
- TOP 7** Entlastung des Schriftführers – Frau Sperling
- TOP 8** Nachwahl des 1. und 3. Vorstandes
- TOP 9** Information zur Fortbildungsveranstaltung/Symposium vom 28.4. – 30.4.16
- TOP 10** Anträge und Gesuche
- TOP 11** Sonstiges

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit

Frau Heger begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt ist und die Mitgliederversammlung beschlußfähig ist.

TOP 2 Bericht des Vorstandes –

Jahresrückblick:

Darlegung der Situation nach der JHVS 2015:

Beim Forstenrieder Volkslauf am 21.3.15 war unser Verein wie schon in den letzten Jahren wieder mit dem Infostand zur Organspende vertreten und das Kuchenbuffet des FSC wurde von uns auch mit diversen Kuchen bestückt. Die Spende, die unser Verein jedes Jahr vom FSC erhält, fiel letztes Jahr allerdings geringer aus.

Der FöNiK-Treff am 17.4. fiel leider aus.

Am Tag der Organspende, 7.6.15 hat sich unser Verein an keinen Aktionen dazu beteiligt.

Die Fahrt zum Europapark Rust 2015 konnte nicht angeboten werden. Zum geplanten Zeitpunkt standen keine Zimmer mehr zur Verfügung.

Das Sommerfest hat wie geplant stattgefunden, wie immer im Garten der Dankeskirche München und glücklicherweise auch wieder bei schönem Wetter.

Der Musicalbesuch fiel aus:

Die im Jahresplan erwähnte Hausbootfahrt wurde nicht durchgeführt. Im Rückblick zeigt sich auch, dass der organisatorische Aufwand und das Kostenrisiko, z. B. bei Nichtantritt wegen Erkrankung, sehr hoch ist. Einmal gebuchte Boote lassen sich nicht so ohne Weiteres abbestellen.

Die Karl-May-Festspiele und die Fahrt auf die Zugspitze wurden wie vorgesehen durchgeführt .

Die teilnehmenden Familien hatten großen Spaß daran.

Das zweite FöNiK-Treffen wurde wegen zu geringer Beteiligung abgesagt.

Die Weihnachtsfeier konnte im allerdings etwas kleinen Kreis in einer sehr angenehmen Atmosphäre durchgeführt werden.

Die Namensänderung unseres Vereins von Föniditrak auf FöNiK Förderkreis für nierenkranke Kinder München e.V. ist inzwischen beim zuständigen Amtsgereicht eingetragen und somit jetzt gültig..

Die Website des Vereins (foenik.info)wurde neu gestaltet. Bislang sind dafür keine Kosten entstanden.

Frau Frey-Brandner konnte im Jahr 2003 dafür sorgen, dass unser Verein eine höhere Geldzuwendung erhielt. Dazu war mündlich besprochen, dass der Betrag für medizinische Geräte zugunsten nierenkranker Kinder verwendet werden soll. Daher wurde jetzt ein Betrag von 14.000 € an die KfH mit einer entsprechenden Zweckbindung für die Beschaffung eines Baby-Sonografen samt Zimmerausstattung überwiesen.

Jahresplanung aktuell

Die Jahresplanung 2016 wurde per Post an alle Mitglieder verschickt und kann auf der Webseite des Vereins unter <http://foenik.info/jahresprogramm> nachgelesen werden.

TOP 3 Entlastung des Vorstandes Ulrike Heger

Entlastung per Handzeichen: mit 5 Ja-Stimmen und einer Enthaltung

TOP 4 Kassenbericht durch Alto Merkt

Die Kassenvorgänge wurden am Beamer ausführlich erläutert.

TOP 5 Bericht Kassenprüfer Cristina Alves und Antonio Dias (1. und 2. Kassenprüfer)

Beide Kassenprüfer konnten am 11.3. bei der JHVS nicht anwesend sein.

Frau Alves hat schriftlich bestätigt, dass der Kassenbericht seine Richtigkeit hat.

TOP 6 Entlastung des Schatzmeisters

Entlastung per Handzeichen: mit 5 Ja-Stimmen und einer Enthaltung

TOP 7 Entlastung des Schriftführers

Entlastung per Handzeichen: mit 5 Ja-Stimmen und einer Enthaltung

TOP 8 Nachwahl des 1. Und 3. Vorstandes

Dadurch, dass sich keine Kandidaten für diese beiden Ämter gemeldet haben, mußte die Wahl leider ausfallen.

TOP 9 Informationen zur Fortbildungsveranstaltung „25. Symposium zur psychosozialen Betreuung chronisch nierenkranken Kinder und Jugendlicher“

Unser Verein beteiligt sich an den Kosten für diese Veranstaltung. Dafür können unsere interessierten Mitglieder kostenlos an der Fortbildungsveranstaltung teilnehmen.

Weitere Informationen und Anmeldung

bei Alto Merkt, Tel: 089/3068 3978 / a-merkt@sfk.musin.de oder bei

Herrn Kiel, Telefon 089/3068-5558 / hans.kiel@kfh-dialyse.de

TOP 10 Anträge und Gesuche

Beim Vorstand sind keine Anträge und Gesuche eingegangen.

TOP 11 Sonstiges

Beratung über die Flyer-Gestaltung, die wir bis zum Symposium bzw. zum Tag der Organspende abgeschlossen haben möchten. Gespräch über die Gestaltung des Tages der Organspende – Frau Heger wurde von Herrn Gilmer, Bund der Niere, kontaktiert und über die geplante Organisation dieses Tages informiert.

Nach Mitteilung von Alto Merkt werden auf der Kinderdialyse und in der Schule für Kranke jetzt auch einige nierenkranke Flüchtlings-Kinder behandelt und betreut.

Die Jahreshauptversammlung wurde um 20.30 Uhr beendet.

Für das Protokoll

Annette Sperling

Schriftführerin und Protokollarin

Ulrike Heger

Alto Merkt